

Chers parents,

Après prise en compte du faible nombre de départs et des inscriptions issues des listes d'attente, la structure de l'école restera inchangée en septembre, c'est-à-dire :

- Une classe de PS
- Une classe de MS
- Une classe de GS
- Une classe de GS/CP
- Une classe de CP/CE1
- Une classe de CE1
- Une classe de CE2
- Une classe de CM1
- Une classe de CM2

S'agissant de la question de la répartition des élèves :

- du niveau de MS aux classes de GS et GS/CP
- du niveau de GS aux classes de GS/CP et CP/CE1
- du niveau de CP aux classes de CP/CE1 et CE1

Celle-ci est faite durant les conseils des maîtres, sur la base d'une réflexion attentive. En effet, en fonction des progrès des élèves considérés par leurs enseignants en cette fin d'année scolaire, des niveaux sont constatés. A partir de ce constat, les élèves sont répartis en 2 groupes.

Les enseignantes attachent de l'importance à créer des groupes hétérogènes, en veillant par ailleurs à bien équilibrer autant que possible le nombre de garçons par rapport à celui des filles et à séparer certains élèves à caractère fort.

S'agissant des doubles cours GS/CP et CP/CE1 : en parallèle aux compétences acquises, les élèves choisis après observation sont capables de répondre aux critères suivants :

- l'autonomie
- la maturité
- l'attitude d'élève
- la coopération

L'équipe enseignante,  
Le chef d'établissement